

(https://www.pucv.cl/)

G5 TV (/g5-tv) G5 RADIO (/g5-radio)

(https://w/http/sat//shacidalinasteigles-certpotinesim))/g!



(https://g5noticias.cl)

Q Buscar...

Inicio (https://g5noticias.cl/) >
Informalidad de personas mayores en la Región de Valparaíso llega al 46% y supera niveles prepandemia

Destacados (https://g5noticias.cl/categoria/destacados/) Economía (https://g5noticias.cl/categoria/economia/)

Informalidad de personas mayores en la Región de Valparaíso llega al 46% y supera niveles prepandemia

1 diciembre 2023 | 12:26 pm



La proporción de adultos mayores bajo esta condición laboral superó el nivel registrado en 2019 en otras cinco regiones del país, como es el caso de Arica, Atacama, Maule, Aysén y Magallanes.

Según un análisis del Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM), basado en los últimos resultados entregados por la encuesta nacional de empleo del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), entre agosto y octubre del 2023 la tasa de informalidad de personas mayores en la Región de Valparaíso llegó al 45,6%, lo que significa el aumento de más de tres puntos porcentuales en comparación con 2019 (antes de la pandemia por Covid-19), donde la proporción correspondía a un 42,1% de los empleados.

De esa manera, la zona se ubicó como la novena región del país con una mayor proporción de adultos mayores trabajando bajo situación de informalidad, de los cuales un 29,7% corresponden a hombres y un 32,2% a mujeres, brecha similar a la que se registró en 2019, donde un 26,3% eran hombres y un 32,5% mujeres.

En concreto, esto equivale a 150.613 hombres y 129.336 mujeres de este rango etario que se encontraron bajo esta condición laboral entre agosto y octubre de 2023 en la región de Valparaíso.

Escenario a nivel nacional

Por su parte, la encuesta arrojó que entre agosto y octubre de 2023, las tasas de informalidad en personas mayores a nivel nacional llegó a un 42,6%, lo que equivale a 489.133 personas, acercándose a los niveles registrados prepandemia, donde la tasa correspondía a un 44,1%, equivalente a 505.268 personas.

En esa línea, el análisis destacó que la informalidad de este grupo ha mantenido un nivel similar durnate los últimos años, ya que, comparando la proporción con el mismo trimestre del 2022 esta disminuyó en 0,1 puntos porcentuales, mientras que, comparado con la tasa del trimestre anterior subió en 0,2 puntos.